



FRENTE GUERRILLERO MANUEL VASQUEZ CASTAÑO

Comunicado al pueblo y habitantes del Macizo Colombiano.

Hoy a los casi 3 años de la arremetida narcoparamilitar vuelve a ensañarse este perverso plan de entrar a la región a sangre y fuego con el propósito de arrebatarle a los pobladores la tranquilidad de la cual se ha gozado en estos años en este territorio del departamento del Cauca y solo con la intención de crear corredores que les permita dentro de sus propósitos macabros tener rutas de narcotráfico y otros.

Se abogan el derecho de hablar en nombre del pueblo y de los habitantes del macizo con un doble discurso rasero cuando han mostrado desprecio por la vida asesinando habitantes del territorio como lo sucedido en el corregimiento de la Carbonera y como si fuera poco realizando actividades de pillaje, robo y constriñendo la población a través de la violencia como es característica de estas narcobandas.

Mencionan la palabra MEDIO AMBIENTE y dicen estar en contra de la minería cuando la realidad es evidente y es lo que pasa en el Cañón del Micay sobre el río del mismo nombre donde destrozaron ese territorio, lo que pasa en el Hoyo Patía, la zona Pacífica Cauca y la costa Nariñense donde los dueños del negocio y las maquinas son los que hoy vienen al frente de las narcobandas como es el Jaimito que fue capturado en una lancha transportando cocaína y fungió como vocero y que continua sembrando terror al pueblo Colombiano.

Lo que se ha construido en este territorio es fruto del esfuerzo de estas comunidades y quienes siguen construyendo vida.

Hoy lo que fue la otrora FARC del pasado no queda el rastro y que otros tomen ese nombre para apoyarse y decir que regresan es una farsa porque nunca han estado, el único territorio que ha vivido en paz es arrebatada hoy por esta plaga con su discurso que esta lejos de ser un grupo revolucionario, que diría hoy Manuel Marulanda al ver en que se ha convertido lo que el fundo, hoy solo existe una pelea interna entre estas bandas como lo sucedido en el Patía donde asesinaron al tal Mocho y Paisa por pugnas de poder y si eso no es narcobandas que SON?

Su propósito es y será el someter la población a sus fines y dominar todo el departamento del Cauca, explotar las riquezas que los territorios tienen, hacemos un llamado al pueblo Maciseño a no dejarse arrebatar sus sueños y lo construido hasta el día de hoy ya que ustedes son los hacedores de sus propios caminos y destinos no impuestos por foráneos que se abogan un derecho que no tienen.

La lucha será ardua y difícil, pero al final triunfara la razón de los que son verdaderos hacedores de nuevo país y forjadores de vida.

A las comunidades de Rosas, La Sierra, Sucre, La Vega, Almaguer, Bolívar, San Sebastián, Santa Rosa se les informa:

- 1- Abstenerse de caminar por trochas y caminos los cuales están minados a lo que no se responderá por quien no acate.
- 2- Estará prohibido andar después de las 7 pm hasta las 6 am en todo este territorio y se considerará una amenaza a quien incumpla estos horarios solo abra algún caso especial como enfermos que ameriten atención.
- 3- Todos los que hasta el momento han brindado apoyo y contribuido a la arremetida de las narcobandas son declarados objetivos legítimos en nuestro accionar.
- 4- Hacemos llamado a los líderes, líderes, comercios y habitantes del territorio a no acatar el llamado por parte de estas narcobandas.

Montañas del Macizo Colombiano julio 2025.

“ELN 61 años, compromiso y certeza en la victoria popular”

Ejército de Liberación Nacional –E.L.N

¡Colombia... para los trabajadores! ¡Ni un paso atrás... Liberación o Muerte!